
 

  

 

 

   7 月 10日（納豆の日） 

 皆さんこんにちは！ 

 気象庁は平年より 22 日早い 1951 年統計開始以降最も早く、関東甲信地方が 6 月 29

日に梅雨明けしたとみられると発表しました。6 月梅雨明けは初めての事でした。29 日は

東京都心で最高気温 32.9 度を記録、東北や北陸も気温が高く、真夏日は全国で 318 地

点、最高気温 35 度以上の猛暑日も 32 地点ありました。そして今年は渇水の恐れがあると

発表しました。エッ！もう夏なの？何か変だなぁ！自然環境が狂って来ているんじゃな

い？と思ったのは私だけじゃないと思います。 

 昨年の 7 月 5 日、記録的な大雨により福岡、大分両県で死者、行方不明者 42 名を出し

た「九州北部豪雨」から 1 年が経過し、依然とし 1,100 人以上の住民の皆さんが仮設住宅

などで生活を余儀なくされているところに追い討ちを掛ける様に 6 日、気象庁は午後 5 時

10 分、昨年に続いて再び福岡県と佐賀、長崎各県、その後鳥取、岡山、広島、そしてその

後京都、兵庫を追加し大雨による特別警報を発表しました。梅雨前線が停滞し活発になっ

た影響で西日本を中心に記録的な大雨となり、河川の氾濫による洪水、土砂崩れが相次

ぎ、本日まで死者 129名、安否不明 59名、平成になって最大の豪雨災害となってしまいま

した。犠牲になりました方々と被災されました人々に謹んで御冥福と御見舞を申し上げた

いと思います。そして改めて自然の脅威と恐ろしさを感じます。昨日まで幸せだった家庭を

一瞬にして奪うのですから。遠く離れたタイでも洞窟にコーチを含む 13 人のサッカー少年

が豪雨で閉じ込められました。一刻も早い残り 5 名の救出を願うばかりです。 

 暗い話ばかりで申し訳ございませんでした。明るい話があります。サッカーＪ2 の松本山雅

が土曜日にホームアルウィンに於いてアルビレックス新潟に 2 対 0 で勝利し首位浮上で後

半戦会心のスタートが切れました。我がロータリークラブのメンバーの企業である観光荘さ

ん、岡谷運輸さん、丸眞製作所さん、太田屋さん、信濃電材さん、そして八十二銀行さん

などスポンサー企業として松本山雅に大きく貢献されております。スポーツは人々に夢と感

動そして元気を与えてくれます。そして地域を明るくしてくれます。益々の快進撃を願って

おります。以上、会長挨拶とさせていただきます。 
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 6/26（火）に平成 30 年度岡谷市障害者福祉推進実行委員会総会に常任委員として

出席してまいりました。（H29 事業・決算報告 H30 事業計画、予算案） 

 7/9（月）に平成 30 年度岡谷市民憲章推進協議会理事会に出席してまいりました。

（H29 事業・決算報告 H30 事業計画、予算案） 

 

 今年度より月信用ファイルが廃止となりました。 

 次週は照光寺様での早朝例会です。朝 6：30 からですのでお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会  薬物乱用根絶普及運動「ダメ。ゼッタイ。」の募金箱を例会時に設置

いたしますのでご協力をよろしくお願いいたします。 

 

＊＊総会＊＊         議長：林 裕彦会長  司会：太田博久幹事 

 第５８期決算（案）が、太田博久直前副幹事（林 尚孝直前幹事代理）より提

出され、承認されました。 

 会計監査報告：牛山幸一監査員 

 第５９期予算（案）が、太田博久幹事より提出され、承認されました。 

 

               事業計画 Ⅱ      進行：太田博久幹事 

守屋麻里 副幹事 

 太田幹事のご指令をいただき、梅垣副幹事の指示の下務めさせていただきます。皆様

から例会時にお預かりしたお金を確実に確認して事務局に届ける事が主なしごとになりま

す。一年間よろしくお願いいたします。 

 

小口裕司 社会奉仕委員長 

 年 2 回の諏訪湖清掃、清掃例会、市内小学校への図書寄贈など基本計画に沿って実

施してまいりたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

笠原新太郎 青少年奉仕委員長 

 子どもたちにシルク岡谷の文化を引継いでいく事業の計画を進めております。ＢＳ、ＧＳ、

つつじが丘学園への支援も継続して行う予定です。よろしくお願いいたします。 

 

山崎典夫 職業分類・会員選考委員長 

 当委員会は新入会員に入っていただけないと仕事がありませんので、入っていただける

よう協力したいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

今井康善 出席委員長 

 出席率の報告及び正確な記録を基本方針に頑張ります。よろしくお願いいたします。 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

委員会報告 

 



 
林広一郎 ニコニコボックス委員長 

 今年度もニコニコボックスが例会に参加される皆様の貴重なコミュニケーションの場となる

よう頑張ります。またニコニコボックスはＲＣ奉仕活動の貴重な財源ですのでご支援ご協力

を、今年一年よろしくお願いいたします。 

 

山岡俊幸 親睦副委員長（濵 毅委員長代理） 

 濵委員長以下 10 名で担当いたします。今年も来月の親睦花火鑑賞会をはじめ、ゴルフ

コンペ、家族忘年会、3 クラブ合同例会など、会員、家族、他クラブとの親睦を深める楽し

いクラブとなるよう努めますので、一年間よろしくお願いいたします。 

 

牛山幸一 米山記念奨学委員長 

 米山功労者・準功労者の増員に務め、まだ功労者になっていない方にはご協力いただ

きたいと思います。米山奨学生のクラブ訪問は 8/28 です。また、米山梅吉記念館への訪

問を親睦委員会と相談しながら企画したいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

中畑隆一 会則特別・クラブ戦略委員長 

 直前 5 年間の会長幹事と本年の会長幹事、特別委員宮坂宥洪会員で構成されておりま

す。定款、細則に支障が生じ必要があれば検討を図ってまいります。一年間よろしくお願

いいたします。 

 

太田博久 幹事 

 段取り八分が幹事の重要な仕事と思っていますが、まだ事が起きてやっと気付く状態で

す。林会長の年度が良い年になるよう努力してまいりますので、皆様のご協力、ご指導の

程よろしくお願いいたします。 
 

  

中畑隆一  創業月を迎えました。 

佐藤有司  創業月を迎えました。 

片桐伸介  本日 2 回目になります。引続き宜しくお願いします。 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口泰史・杉村邦彦・瀬戸雅三・中村文明・濵 俊弘・林 

裕彦・林 靖高・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・山岡俊幸  決算・予算案が出来上がり

ました。本日は熱風です。暑いです。 

今井康善・小口 隆・小口泰史・小口裕司・尾関秀雄・笠原新太郎・上條英雄・高木昭好・

林広一郎・林 裕彦・矢島 實・山崎典夫  松本山雅Ｊ2 トップとなりました。 

 

会員数４３名、出席者２９名、出席率８４.６２％ 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2018-2019 

岡谷ロータリークラブテーマ 

『共に前へ繋いで行こう』 

2018-2019 年度ＲＩテーマ 

インスピレーションになろう 

ＢＥ ＴＨＥ ＩＮＳＰＩＲＡＴＩＯＮ 

 


